
Auf die Anfrage des Vorsitzenden nach der Grundschule Wiedenest teilt Herr Wagner mit, dass 
an den Planungen gearbeitet werde.  
 


